
5 Pièces

90 m²

Réf. 84935119

990 000 €

Eygalières
Maison à vendre (13810)
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EXCLUSIVITE.  Située  au  coeur  du  village,  à  quelques  pas  des

commerces  et  des  restaurants,  très  jolie  maison  ancienne  de  90  m²

entièrement  rénovée,  sur  une  parcelle  de  124  m².Elle  comprend

actuellement  au  rez-de-chaussée  un  local  commercial  avec  deux

pièces,  une  cuisine,  un  cellier,  des  toilettes  et  une  buanderie.  Le

premier  étage  abrite  deux  chambres  et  une  salle  d'eau.Son  jardinet,

clos  de  murs,  permet  de  profiter  des  journées  ensoleillées,  à  l'ombre

d'une  jolie  tonnelle.Cette  maison  peut  conserver  son  usage  mixte  ou

être reconvertie en habitation de charme sans nécessiter de travaux ...

EXCLUSIVITY. Located in the heart of the village, a few steps from the shops and

restaurants,  very  pretty  old  house  of  90  m²  entirely  renovated,  on  a  plot  of  124

m².The  ground floor  currently  comprises  commercial  premises  with  two rooms,  a

kitchen, a storeroom, a toilet and a laundry room. The first floor has two bedrooms

and a shower room.Its walled garden is ideal for enjoying sunny days in the shade

of a pretty arbour.This house can continue to be used for a shop or be converted

into  a  charming  house  without  any  work  being  required.  Agency  fees  payable  by

vendor - Montant estimé des ...

BARNES AIX LUXURY REALTY

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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